

Momen Langka, Istri Sah Labrak Selingkuhan Suami dengan Lemah Lembut

Category: News, Trend

written by Redaksi | 10/02/2025



ORINEWS.id – Sebuah momen langka terjadi di sebuah toko ritel pakaian ketika seorang istri sah mendatangi selingkuhan suaminya dengan cara yang tak biasa.

Alih-alih meluapkan emosi dengan amarah, perempuan tersebut memilih untuk berhadapan secara langsung dengan ketenangan, meski tetap diselimuti kekecewaan mendalam.

Dengan menggendong anaknya, istri sah itu menghampiri perempuan yang diduga menjadi selingkuhan suaminya, Rifan. Tanpa basa-basi, ia langsung menanyakan kebenaran hubungan mereka.

“Pacarnya Rifan ya? Saya istrinya, ini anaknya. Dia (Rifan) itu nggak punya apa-apa, saya yang punya, yang usaha saya,” ungkap istri sah, dilansir TikTok @joker_001111.

Perempuan yang dituduh sebagai selingkuhan itu pun tampak terkejut. Ia mengaku telah menjalin hubungan dengan Rifan selama dua bulan, tanpa mengetahui bahwa pria tersebut masih berstatus suami orang

“Oh masih sama Rifan? Video call (Rifan) aja teh, tau dari mana saya di sini?” ucapnya dengan ekspresi bingung.

Ternyata, istri sah mengetahui perselingkuhan itu setelah mendapati ponsel Rifan dalam keadaan tidak terkunci. Dari sana, ia menemukan berbagai percakapan mesra serta bukti transfer uang kepada perempuan lain. Hal ini semakin menguatkan kecurigaannya bahwa suaminya telah mengkhianatinya.

“Handphone dia (Rifan) kebuka, saya lihat chat banyak sayang-sayangan, terus udah transfer ke teteh, sering transfer ya ke teteh, ke istri mah nggak pernah ngasih nafkah,” ujarnya dengan nada yang semakin emosional.

@joker_001111 #fypage #fypppppppppppppppppppppppppppppp #video #viralvideo #viraltiktok 🎵 suara asli – 🗳 DJ JOKER 🗳

Lebih lanjut, istri sah mengaku tidak berniat mempertahankan Rifan. Dengan suara lirih namun penuh ketegasan, ia menyatakan bahwa dirinya siap melepaskan suaminya jika memang selingkuhannya masih menginginkannya.

“Aku mah ke sini bukan mau marah, aku cuma nyerahin kalau teteh mau (Rifan) silakan ambil. Silakan ambil sampah dalam hidup saya,” katanya.

Mendengar itu, perempuan yang diduga selingkuhan tersebut tetap bersikeras bahwa dirinya tidak mengetahui status Rifan yang masih beristri. Ia bahkan meminta agar Rifan segera dihubungi untuk memberikan klarifikasi.

“Saya nggak tau sama sekali, emang lebih enak coba telfon (Rifan) aja,” ucapnya.

Ketika istri sah akhirnya melakukan panggilan video kepada Rifan, pria itu tampak terkejut mengetahui bahwa istri dan selingkuhannya berada di tempat yang sama. Tanpa memberikan penjelasan, Rifan buru-buru memutuskan sambungan telepon, meninggalkan keduanya dalam kebingungan.

Meski awalnya mencoba berbicara dengan tenang, istri sah tak bisa menahan emosinya. Suaranya sempat meninggi, menarik perhatian para pengunjung dan pegawai toko yang kemudian menyaksikan momen dramatis itu dengan seksama.[source:viva]